

**Maître de conférences en physique à l'université de Montpellier en 2025.**

Un poste de maître de conférences en physique théorique sera ouvert au concours au Laboratoire Charles Coulomb (L2C – UMR 5221 CNRS-UM) pour une prise de fonction en septembre 2025, avec le profil «Hydrodynamique, Physique statistique, Phénomènes non-linéaires, Phénomènes hors-équilibre, Physique des milieux continus, Processus non-réversibles, Physique du Vivant ». Au sein du département de physique de la faculté des sciences de l'UM, la personne recrutée enseignera en physique à tous les niveaux, mais aussi en hydrodynamique et en physique statistique au niveau master.

Pour plus d'information contacter Frédéric Geniet : [frederic.geniet@umontpellier.fr](mailto:frederic.geniet@umontpellier.fr)

**Assistant professor in physics at the University of Montpellier, 2025.**

A position for an assistant professor (Maître de Conférences) in theoretical physics will be advertised at the Laboratoire Charles Coulomb (UMR 5221 CNRS-UM), with a starting date in September 2025, with the profile “Hydrodynamics, Statistical physics, Non-linear phenomena, Non-equilibrium phenomena, Physics of continuous media, Non-reversible processes, Physics of Life”. Within the Physics Department of the Faculty of Sciences, he/she will teach physics at all levels, as well as hydrodynamics and statistical physics at Master's level.

For further information, please contact Frédéric Geniet : [frederic.geniet@umontpellier.fr](mailto:frederic.geniet@umontpellier.fr)